



Cavayé Yeguié Djibril, 77 ans, est confronté à des soucis qui nécessitent une évacuation sanitaire urgente pour recevoir les soins appropriés. Malheureusement, malgré les multiples demandes et les alertes lancées par ses partisans, aucune action n'a été entreprise jusqu'à présent, rapporte le journal « Sans Détour » dans la livraison de ce lundi 4 septembre.

La situation de Cavayé Yeguié Djibril est devenue préoccupante, car son état de santé se détériore de jour en jour. Ses partisans du village Mada, profondément inquiets, demandent au président Paul Biya d'intervenir rapidement pour permettre l'évacuation de leur leader. Ils pensent que Cavayé Yeguié Djibril a consacré une grande partie de sa vie à servir le pays en tant que député et président de l'assemblée nationale, et qu'il mérite donc d'être traité avec dignité et respect.

Cavayé Yeguié Djibril n'est pas le seul cas de responsable politique malade et en attente d'évacuation sanitaire. Cette situation met en évidence la nécessité d'améliorer le système de santé au Cameroun, en particulier en ce qui concerne l'accès aux soins pour les personnalités politiques.